

Präsident des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Wien, am 8. Juni 2018

Geschäftszahl (GZ): BMDW-10.101/0070-IM/a/2018

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 633/J betreffend "Inanspruchnahme Energetikberatung", welche die Abgeordneten Claudia Gamon, MSc, Kolleginnen und Kollegen am 10. April 2018 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

- *Haben Sie, Ihr Ministerbüro bzw. Ihr Ressort und nachgeordnete Dienststellen seit Ihrem Amtsantritt Dienstleistungen aus dem Bereich der "Kinesiologie"/"Energetikberatung"/"Energiearbeit"/"Energetik"/"Humanenergetik" (in Folge kurz "Energetikberatung") in Anspruch genommen?*
 - *Wenn ja, welche Methoden der "Energetikberatung" entlang der oben zitierten "bundeseinheitlichen Liste der freien Gewerbe" kamen dabei zum Einsatz?*
 - *Wenn ja, zu welchem Anlass wurde welche Methodik der "Energetikberatung" angewandt?*
 - *Wenn ja, zu welchem Ergebnis hat der Einsatz der "Energetikberatung" geführt?*
 - *Wenn ja, anhand welcher Parameter messen Sie den Erfolg des Einsatzes?*
 - *Wenn ja, bitte um Aufgliederung nach Auftragsvolumen, Auftragnehmer, Art des Vertrages und genauem Vertragsinhalt.*

Nein.

Dr. Margarete Schramböck

